



Aurélie BOURMAUD est médecin de santé publique et sexologue à l'hôpital universitaire pédiatrique Robert Debré de l'AP-HP à Paris. Professeure à l'Université Paris Cité, elle est responsable du diplôme interuniversitaire (DIU) en sexologie clinique et médecine sexuelle, et administratrice de la société française AIUS (Association interdisciplinaire universitaire supérieure de sexologie). Son expertise porte sur les domaines de l'épidémiologie et de la prévention. Elle s'intéresse aux méthodologies d'évaluation des interventions complexes, développant des projets de recherche en implémentation et en évaluation des systèmes complexes dans un système français orienté vers la recherche théorique et clinique. Ses thèmes de recherche, qu'elle développe au sein de l'équipe PREVIST de l'unité de recherche INSERM IAME 1137, portent sur la santé sexuelle, l'éducation à la sexualité et la sexologie développementale.

***Aurelie BOURMAUD** is a public health physician and sexologist at the Robert Debré Pediatric University Hospital of the AP-HP in Paris. Professor at Paris Cité University, head of the Inter-University Diploma (DIU) in Clinical Sexology and Sexual Medicine, administrator of the French society AIUS (Interdisciplinary Postgraduate Association of Sexology). Her expertise lies in the fields of epidemiology and prevention. She is interested in methodologies for evaluating complex interventions, promoting work on implementation and complex systems evaluation in a French system which lean towards theoretical and clinical research. Her research topics, which she develops within the PREVIST team of the INSERM IAME 1137 Research Unit, focus on sexual health, sexuality education, and developmental sexology.*